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К  В Б С Н Ь  
Г О Т О В Ы

Механизаторы колхо
за имени Ленина завер' 
шили ремонт сельхозин- 
ввнтаря- Вся техника 
на линейке готовности.

На днях произведена 
взаимопроверка между 
отделениями колхоза. 
Проверка показала, что 
качество ремонта в этом 
году значительно вьг 
ше, чем в минувшем.

Комиссия по провер
ке считает, что лучше 
всех технику подгото
вили полевогь» отделе
ния № 3, где механи
ком Н. Н. Анисимов.

А. ИСАЕВ, 
секретарь парткома.

Р У Б Е Ж

ВИНОГРАДАРЕЙ
Д О Н А
Коллективы совхозов и 

заводов объединения «Дон- 
вино» в третьем, решающем 
году девятой пятилетки 
произвели зерна 66,3 тыся
чи тонн, при обязательств» 
41,0 тысячи тонн. Урожай
ность зерновых составила 
31,4 центнера с гектара. 
Перевыполнены социалисти
ческие обязательства по 
продаже государству зерна, 
плодов, мяса и молока.

Несмотря на сложные 
погодные условия, 12 сов
хозов: «Октябрьский», «Ре
конструктор», «Волгодон
ской Л* 1», «Шаминский», 
«Кировский» и другие по
лучили урожай винограда 
выше планового. Хороших 
успехов добились коллекти
вы виноградарских бригад: 
Т . В. Журбиной и Л. М. То.г 
стоноженко из Октябрьского 
винсовхоза.

Свыше 3500 килограммов 
молока на фуражную коро
ву надоили доярки В. К. 
Гаврилова из Тогилинского 
винсовхоза, В. А. Туркина и 
Л. II .  Корсун из Нухляков- 
ского винсовхоза, Н. В. По
пова из совхоза Шаминский, 
а доярка Топилинского сов' 
хоза Е. А. Антонович дове
ла надой молока на одну 
корову до 4105 килограм
мов. ■

План по объему реализа’ 
цпя промышленными пред
п р и я т и и  выполнен 14 де
кабря 1У73 года. Сверх за- 
данпя реализовано продук
ции на 5,6 миллиона руб
лей. Выработано сверх пла' 
на 193 тысячи бушлок 
шампанского. . .

* Строителями совхозов йе- 
ревыпо.тнены социалистиче
ские обязательства по вво
ду в эксплуатацию жилой 
площади на 2,6 тысячи квад 
ратных метров.

Партия и правительство 
высоко о пили труд работ
ников оГ|*.;сц1 нения. 177 по' 
леводот; ip животноводов на- 
гражл-1:;-,! орденами и меда
лям!: (’оюза ССР, свыше 
7011 iu-редовиков производ
ства совхозов и заводов на
граждены знаком «Победи
тель соцсоревнования 1973 
года».

/
' Б ответ на Обращение ЦК 

КПСС б  партии, к советско
му народу виноградари и
ипноделы, животноводы и 
механизаторы приняли но
вые, повышенные обязатель

ства на определяющий год 
пятилетки.

Обо всем этом говори
лось на активе донских ви
ноградарей, где принято об
ращение ко всем рабочим 
совхозов «Донвино». В  нем, 
в частности, говорится:

Отвечая на призыв 
Центрального Комитета 
КПС С  еще шире развер
нуть социалистическое 
соревнование за досроч
ное выполнение плано
вых заданий под лозун
гом : о Дать продукции
больше, лучшего качест
ва, с меньшими затра
тами», мы призываем 
виноградарей к  виноде
лов. животноводов, стро
ителей ■ механизаторов 
всех специалистов сосре
доточить свое внимание 
на ускорении роста про
изводительности труда, 
повышении эффективно
сти общественного про
изводства.

За счет улучшения аг
ротехники выращивания 
сельскохозяйствен!! ы х 
культур, совершенство
вания' структуры посев
ных площадей, внедре
ния более урожайных 
сортов, рационального 
использования орошае
мых земель, органиче-*. 
скшх и  минеральных 
удобрений, улучшения 
породного состава живот 
пых, внедрения более 
высокопроизводит е л  ь- 
кых линий и механиз
мов, передовой техноло
ги*, сокращения расхо
дов сырья и материалов 
в 1974 году произведем 
винограда 23 тысячи 
гони, зерна— 30 тусяч  
тонн, плодов— 18 тысяч 
гонн, молока —  13,3 ты- 

, сячи тонн, мяса —1 3,3 
тысячи тонн.

Доведем урожайность 
сельскохозяйствен» ы х 
культур: винограда до
43 центнера с гектара, 
плодов до 45, зерновых 
до 25 центнеров. Полу
чим надой молока на од 
ну фуражную корову но 
2570 килограммов.

План по объему реа
лизации продукции на 
1 миллион рублей при 
роете производительно
сти труда на 1 процент.

Пусть же каждый иа 
нас, где бы он ни тру
дился. в четвертом, опре
деляющем году девятой 
пятилетки вложит все 
свои знания и энергию 
в дело выполнения госу
дарственных планов со. 
цналистическнх обяза
тельств.

ПОБЕДИЛИ ВОЛГОДОНЦЫ
Подведены итоги социа

листического соревнования 
трудящихся Волгодонска, 
Сальска, Туапсе и Батай- 
ска за минувший год. Пер
вое место присуждено го
роду Волгодонску, второе —- 
С а л ь с к у, т.р е т ь е— Туапсе.

Вот какие достигнуты 
показатели производствен
ной деятельности соревную
щихся за 1973 год (в грог 
центах к плану).

Наименование 
показателей 

В ы п о л н е н и е  п л а н а  реа л и за  
ц и и  п р о д у к ц и и  
Тем п р оста  об ъ ем а  р еа л и 
за ц и и  п р о д у к ц и и  
В ы п о л н е н и е  п л а н а  п р о и з 
в о д и те л ьн о с ти  тр у д а  
Т ем п р о с та  о б ъ е м а  с тр о и - 
т е л ь н о -м о н т а ж н ы х  работ 
В ы п о л н е н и е  п л а н а  ж и л и щ 
н о го  с тр о и те л ь с тв а  
Тем п  р о с та  об ъ ем а  ж е л е з 
н о д о р о ж н ы х  п е р е в о зо к  
В ы п о л н е н и е  пл ан а  р о з н и ч 
н о го  то ва р о о б о р о та  
В ы п о л н е н и е  п л а н а  б ы то в о 
го  о б с л у ж и в а н и я  н а се ле н и я

Волго- Сальск Туап- Ба-
донск се т е й с к

101,0 102.7 101,4 101,2

’ 105,9 102,9 109,0 105,1

102,3 101,3 102,9 101,2

152,2 105,1 - -

113,0 100.0 9 9 0 82,0

109,0 107,7 104,1 100,8

102,5 104,0 99,0 97,5

104,1 105,1 102,6 92,4

В четвертом году пяти
летки трудящиеся Волго
донска, Сальска; Туапсе и 
Батайска продолжают со
ревнование за досрочное 
завершение планов девятой 
пятилетки. Волгодонцы 
полны решимости закре
пить достигнутые успехи и 
добиться еше лучших ре
зультатов в своей практи
ческой работе.

Х о р о ш и й  ста р т  взяли  в 
че тве р то м , о п р е д е л я ю щ е м  
го д у  девятой  п я т и л е т к и  
п р я д и л ь щ и ц ы  Ц и м л я н 
с ко й  ко в р о в о й  ф а б р и ки  
Т а ть я н а  Ч и ка н о в а  и А н 
т о н и н а  К а р та ш о в а  (на  
с н и м к е ) . Обе о н и  т р у д я т 
ся на одном  с т а н ке  и 
в ы р а б а т ы в а ю т  в см е н у  
по 25 0  — 270. ки л о гр а м м о в  
п е р в о с о р тн о й  пря_жи
пр и  пл ане  230,

Фото А: Бурдюгова.

Л И Д И Р У Е Т  
БРИГАДА 
НИКУЛИНА
Обращение ЦК НПСС 

к партии, к советскому 
народу вызвало прилив 
творческой и трудовой 
энергии у химиков го
рода Волгодонска в 
борьбе за досрочное за
вершение девятой пяти
летки. Январское зада
ние перевыполнено.

В первых числах фев 
рал* по выпуску гото
вой продукции лидирует 
:;оллекти$ производства 
синтетических жирных 
кислот. За восемь дней 
задание по выпуску кис 
лот фракций С-10— С-20 
выполнено на 105 про
центов. Отлично трудит
ся коллектив бригады 
участка омыления, воз
главляет который Б. А. 
Никулин- Этот коллектив 
ежедневно выполняет 
задания hr менее чем на 
115 ппооэнтов. -

Флагманами социали
стического соревнова
ния в Мвпапе являются 
аппагатч и к и Н. К. 
Пп->|>нячпря. ■ Н- Е Пидо" 

Л. Г. Шшик. 
R. В Ноипчпе. А. В: 

м "nvrne.
т . т т л ш о р л ,

чгггнт шта<1а 
ТРУЛИПОЙ вахты.

В  Ф О Н Д  М И Р А
В бригаде штукатуров, которой руково

дит Валентина Андреевна Ляпина, прово
дилась беседа о визите .1 И. Брежнева на 
остров Свободы— Кубу. - Члены бригады 
горячо одобрили визит дружбы в первую. 
шшалистическую страну американского 
континента.

— Но не всем еще мир гщ душе,— ска
зала бригадир Ляпина. —  То тут, то там 
раздаются выстрелы, льется кровь. Пред
стоит еще трудная борьба, чтобы разря
дить международную напряженность- Вот 
почему дело борьбы за мир требует и на
шего конкретного участия. Мы должны 
работать еще лучше, свою пятилетку вы
полнить досрочно.

Ту т же члены бригады Валентина Ива
новна Косннова, Мария Аристарховна

Дворникова, п Валентина Александровна 
Иванннклва внесли предложение: полу
дневный заработок внести в фонд Мира.

С этим предложением единодушно согла 
силясь все члены бригады. Коллектив 
обратился к бригадам П Ш Н 0 4 4  и другим 
строителям «Ростсельстроя» с призывом 
поддержать их почин- 

На второй день ■бригада В. А. Лялиной 
полностью собрала деньги и внесла их в 
фонд Мира. Примеру штукатуров последо
вали коллективы бригад Петра Андреевича 
Гринюка, Кариба Идрисовича Тагирова, 
Дмитрия Федотовича Смирнова и других.

Сбор средств в Фонд Мира среди строи
телей продолжается-

И. ДЕНИСЕНКО, 
наш внешт. корр.

ВЫСОКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ
На 175 процентов вы- 

« полнила плановое задание 
бригада II.  Д. Иванова из 
цеха рейд Волгодонского 
лесоперевалочного комбина
та.

В згой брига 10 на раз' 
делке рудничной сгойкл осо
бенно хорошо поработала 
оператор К. Л. Назарова. Вы 
сокие показатели и у са
мого бригадира И. Д. Ива
нова, работающего штабелев 
шиком.

1} целом по лееоко.чбина- 
rv первое место в социа- 
ллс гическом соревновании 
занял лесопильный цех.

План выработки ппломате- 
риалов выполнен на 103 
процента, а по погрузке —  
на 117 процентов.

Отставание коллектива 
цеха древесностружечных 
плит в выполнении плано
вого задания преодолено. С 
первых чисел февраля сме
ны и участки работают рит
мично. Перед коллективом 
цеха ДСП стоит задача: на
верстать упущенное, уси
лить борьбу за выпуск вы
сококачественной плиты.

Л. МАКАРОВА, 

инженер по соревнованию.

ИЗВЕЩЕНИЕ
13 ф евр а ля  в 16-00 

(п а р т и й н а я  и ко м с о м о л ь 
с к а я  г р у п п ы  в 15-30) в 
Д К  «Ю н ость»  с о с то и тс я  
V  се сси я  го р о д с к о го  Со
вета  с п о в е с т к о й  д н я :

О с о с т о я н и и  и м е ра х  
п о  у л у ч ш е н и ю  р а б о ты  по 
б о рьб е  е п р е с т у п н о с т ь ю , 
п ь я н с т в о м , а л к о го л и з м о м  
в т р у д о в ы х  к о л л е к т и в а х .

О тч е т  п о с т о я н н о й  к о 
м и с с и и  п о  о х р а н е  п р и 
р о д ы .

Н а с е с с и ю  п р и гл а ш а 
ю тс я  д е п у т а т ы , р у к о в о 
д и те л и  п р е д п р и я т и й ,
с т р о и т е л ь н ы х  и  т р а н 
с п о р т н ы х  о р га н и з а ц и й , 
с е кр е т а р и  п а р т и й н ы х  и 
ко м с о м о л ь с к и х  о р га н и з а 
ц и й , п р е дсе д а те ли  к о м и 
т е то в  п р о ф с о ю зо в , п р е д 
с ед ател и  со в е то в  п р о ф и 
л а к т и к и ,  н а ч а л ь н и к и
ш та б о в  Д Н Д , пр е д се д а те 
л и  т о в а р и щ е с к и х  суд о в .
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I

СЕ ЛУ
•  в о л г о д о н ц ы

ПОЛЮ Г У Т  И В П Р Е Д Ь .

•  О Б Я З А ТЕ Л Ь С ТВ О  

ПО Ш ЕФ С КО Й  ПОМО
Щ И  В Ы П О Л Н И Л И .

•  Х л е б о р о б ы  

подводят итоги.

Колхозам и совхозам 
всесторонню ю помощ ь

ПО ЗАКОНУ ДРУЖБЫ

I

В прошлую страду, как
никогда, помощь горожан 
хозяйствам Цимлянского 

•района требовалась особая 
—  огромная, всеохватываю
щая. Цимлянские ковров
щики оказали ее своевре
менно, в полном объеме. На 
полях колхозов имени 
Карла Маркса, «40  лот Ок
тября», имени Орджоникиг 
зе, имени Ленина, овоще- 
совхоза Волгодонской, на 
Черкасском элеваторе —

вот далеко не полная гео
графия хозяйств, где можно 
было встретить цимлянских 
ковровщиков во время ве- 
сеннсполевых работ, в лет
нюю и осеннюю трудную 
жатву.

Разные работы выполня
ли цимлянды: рассаживали 
капусту и помидоры, сея- 
ли хлеб, пропалывали план 
тации, косили и возили 
зерно, убирали кукурузу и, 
наконец, в колхозах Карла

Маркса и «40 лет Октября» 
поднимали валки.

За Черкасским’ элевато
ром постоянно были за
креплены работники Цим
лянской ковровой. Долгое 
время работали там на по' 
грузке зерна помощники 
мастеров председатель цех
кома профсоюза ковроткац
кого цеха If. А. Карпов, ра
ботники К. Т . Бендерский,
А. В. Еремкин и другие.

Бывали случаи, когда 
люди дву г  трех комплектов 
сразу (в каждый входит

пять ковроткацких стан
ков) остазлялп рабочие мес 
та и отправлялись на по
мощь в колхоз. Однако; не 
было случая, чтобы цех не 
выполнил задания. Остав
шиеся концентрировали си' 
лы, обеспечивали общий
успех всего коллектива. 
Знали, помощь селу —  не
преложный закон нашей
жизни. И помогали в пол
ную меру.

Так было. И так будет 
впредь.

Ю. АНДРЕЕВА.

ВМЕСТЕ К ЦЕЛИ
В прошлом году трудя

щиеся Волгодонска мобкли 
зовали свои силы для ока
зания шефской помощи _сег 
лу. Горожане трудились" в 
хозяйствах Цимлянского, 
Мартыновского, Обливского 
Я других районов нашей 
области.

Предприятия города на
правили в помощь селянам 
115 механизаторов, 35 
тракторов с трактористами, 
более 200 грузовых авто.мо 
билей. Ежедневно на про
полку и уборку овощей, а 
затем и кукурузы выезжа
ло 600— 700 горожан.

В общей сложности тру
дящиеся города отработали 
на различных видах сель
скохозяйственных работ в 
подшефных хозяйствах бо
лей 80 тысяч человеко
дней.

Необходимо огаетить, 
что в оказании шефской 
помощи труженикам сель
ского хозяйства r уборке 
богатого «урожая-73» ак
тивное участие принимали 
все коллективы промыш
ленных предприятий, орга
низаций и учреждений, 
учащиеся школ и профтех 
училищ^

Особенно хорошо работа 
ли, оказав большую су
щественную помощь селу, 
коллективы химкомбината, 
ТЭЦ, ВНИИСИИЖ, Восточ
ных электрических сетей, 
автошколы, автоколонны 

М  2 и М  5, автобазы Л: 1, 
Волгодонского автотранс
портного предприятия, гор 
быткомбииата, производст
венного объединения «П у
шинка».

За активное участие 
по оказанию шефской 
помощи селу и ударный 
труд на уборке урожая 
Грамотой об к о м а 
КПСС, облисполкома, 
облсовпрофа и обкома 
ВЛ КС М  награждены 
коллективы химкомбина 
га имени 50-лет и я 
ВЛ КС М , а также от- 

. дельные рабочие пред- 
j приятия: кузнец цеха

М  8 коммунист Илья 
Андреевич Шавло и ма
шинист цеха № 7 Нико
лай Иванович Кондра
тов.

ПоЛучили приветствен 
ные адреса обк о м а  
КПСС и облисполкома 
коллективы лесоперева
лочного комбина т а, 
опытно * экспернм е н- 
тального завода, Волго
донской ТЭ Ц  и город-

В. Л. ГРИШИН, * 
председатель Волгодонского 
горисполкома, коммунист.

ской музыкальной шко
лы. Десяти механизато
рам— волгодонцам, ра
ботавшим на - уборке 
урожая, обком КПСС и 
облисполком объявили 
благодарности.

150 человек, особо от
личившихся в прошлую 
страду, награжде и ы 
значками «За ударный 
труд на уборк^ урожая» 
и «Нива».

Большая работа продела 
на по выполнению обяза
тельств, взяты х коллекти
вами предприятии города 
по строительству животно
водческих помещений и 
других объектов в Цимлян 
ском и Мартыновском рай
онах. Так, коллектив уп
равления строительства 
«Волгодонскпромстрой» сво 
евременно завершил стро
ительство бычатника' на 
425 голов в совхозе «Доб
ровольский», коллективы 
химкомбината, «Доншро- 
етр о я » ,  ч ТЭЦ, РСУ, 
ГИ ТУ -60 едали в эксплуа
тацию три кормоцеха в 
совхозах «Братский», «Ки 
ровский», «Ново-Мартннов 
екяй» Мартыновского райо
на.

За активную помощь 
в строительстве культур 
ных пастбищ, коллектив 
передвижной механизи
рованной колонны J* 13 
награжден Почетной 
грамотой обкома КПСС  
и облисполкома.

Действенную помошь 
сельскому хозяйству ока
зывают коллективы опыт- 
но-эксдериментального за
вода п лесоперевалочного 
комбината, которые в 1973 
году совместными усилия
ми изготовили ум ы и дета 
ли на 100 комплектов ин
кубаторов.

Сейчас в нашей области 
по призыву передовиков 
развернулось социалпстиче 
ское соревнование за пор 
с каждого гектара в 1074 
году 200-иудового урожая. 
3-та ценная инициатива, 
оробренная обкомом КПСС, 
находит горячий отклик 
во всех хозяйствах Дона.

Четвертый год пятилет
ки должен стать годом но
вых достижении пе только 
в земледелии, по и в жи

вотноводстве. Все это обя
зывает нас не только -закре 
пить достигнутые успехи в 
оказании шефской помощи 
селу, но значительно улуч
шить и расширить ее. «По
можем и. впредь», —  гово
рим мы селянам. I I  свое 
слово сдержим.

У нас имеются добрые 
перспективы на определя
ющий год пятилетки- В  сов 
хозах Цимлянского и Мар
тыновского районов мы 
построим четыре животно
водческих помещения: по
одному в  Рябичевском вин 
совхозе и мясосовхозе 
«Рассвет», два— в мясосов
хозе «Братский». Сдадим 
в эксплуатацию также че
тыре кормоцеха, 82 гекта
ра культурных пастбищ, 
зернохранилище на ' 3200 
тонн в Потаповском зерно
совхозе.

Есть* у нас еще одна 
мысль, которую мы хотим 
претворить в жизнь уже в 
этом году: построить пункт 
технического обслуживания 
тракторов на 25 единиц в 
мясосовхозе «Доброволь
ский». А в овощесовхозе 
«Волгодонской». буд е м 
строить теплртцу на тысячу 
квадратных метров поса
дочной площади.

Бесспорно, к весне сей
час готовятся полеводы и 
механизаторы всех хо
зяйств- Мы, горожане, то
же готовимся к  посевной 
кампании. 430 механиза- 
торов-волгодонцев обучают
ся на специальных курсах: 
трактористов, комбайнеров, 
шоферов. Учебу организова 
ли в трех точках: в
стройуправлении сВолго- 
донокпромстрпй*. в авто
школе, в городском про
фессионально- техническом 
училище У : (52.

Горожане и впредь будут 
выращивать овощи на план 
тациях соседей— в овоще- 
совхозе «Волгодонской», 
будут помогать убирать 
урожай зерновых, кукуру
зы, подсолнечника

В общей сложности мы 
отработаем в хозяйствах 
района не менее 40 тысяч 
человеко-дней. Не сомева- 
юсь, что все намеченное 
мы претворим в жизнь.

В ОДНОМ пз параграфов 
социалистических ■ обяза
тельств коллектива Цим
лянских энерге гиков на 
1973 год было записано: 
«оказывать всемерную 
помощь подшефному кол
хозу «Нлич Ильича». Все 
пункты этого обязательст
ва выполнены полностью, - 
а параграф о шефской по
мощи труженикам села 
значительно перекрыт.

Электрики, слесари и 
другие специалисты неод
нократно приезжали в кол
хоз «Клич Ильича». Они 
работали в мастерских, на 
фермах, на колхозных 
стройках, оказывали ква-

лапов, Дружинин, Слезов, 
Краснощеков, Лавриненко.

Всего ка селе цимля’нски 
ми энергетиками отработа
но четыре с половиной ты 
сячи человеко-дней. . Этот 
показатель говорит сам за 
себя. Тем более, что кол
лектив здесь не такой уж 
большой, около двухсот че
ловек-

Энергетики работали не 
только в своем подшефном 
колхозе «Клич Ильича».

Однако хочется отме
тить одно немаловажное 
обстоятельство, связанное 
с работой шефов в колхо
зах и совхозах.

Вот пример. К зданию

СВЯЗИ КРЕПНУТ
лифицированную помошь 
колхозникам в установке и
эксплуатации рлз.гичного 
электрооборудования-

Ранней весной, как 
только начались полевые 
работы, в станицу Маркин 
скую выехали рабочие 
гидроэлектростанции Н. Бе- 
духа, И. Атапович, В. Золо
тарев и другие. Они работа 
ли сеяльщиками-

Хорошо потрудились те - * 
фы на весеннем севе. Об 
этом написали на предпри
ятие руководители правле
ния колхоза.. Но полторьг 
две. нормы выполняли они 
за световой день. \

Особенно массовую по
мощь оказали маркинцам 
цимлянские энергетики в 
уходе за посевами и на 
уборке урожая. Все труди
лись добросовестно- Особен 
но отличились тт. Пяти-

правления колхоза «Клич 
Ильича» подошли автома
шины с шефами. Никто их 
не встречает, не интересу
ется, зачем приехали.

Все лето ездили шефы в 
колхоз со своими «тормоз- 
ками», так как о их пита
нии никто не беспокоился- 
На центральной усадьбе 
имеется хорошая столовая, 
которая. вполне может 
обеспечить горячим обе
дом всех работающих. Но 
никому из руководителей, 
даже в голову не пришло 
побеспокоиться о шефах, об 
их питании.

Не все в порядке обсто
яло и с оплатой труда ше
фов. Особенно при массо
вы х работах- Учет труда 
шефов был пущен на само
тек.

А. ПОНОМАРЧУН,

наш внешт. корр.

j Научная 
конференция

В ЦК колхоза имени 
Ленина состоялась рай
онная научно-производ-4 
ствгнная конференция
по увеличению производ 
( тва зерна в 1074 году. 
Конференцию открыл 
второй секретарь РК  
КПСС И. С. Глухове кий.

С сокла^:лм выстуя-'Л 
начальна •< п роизвода -
венного управления сель 
ского хозяйства Цимлян 
скогп района П. М. Пет
риченко. В прениях по 
докладу выступили: В,-А. 
Сосов—главный агроном 
колхоза имени Ленина, 
В. С. Полянский— глав
ный государственный 
инспектор по заготовкам 
и качеству сельхозпро
дукции, А. И.-Пышненко 
— главный агроном мя
сосовхоза  ■-Доброволь
ский», Ф. И. Кондрусея

главный энтомолог
района и другие.

В работе конференции 
приняли участие руко
водители. и секретари 
партийных организаций 
хозяйств, главные специ
алисты, управляющие 
отделениями и бригади
ры, специалисты отделе
ний и передовики произ
водства, научные сотруд 
ники а селекционеры- 
семеноводы области.

Коллектив московско
го завода «Хроматрон», 
откликаясь на Обраще
ние Ц К  КПСС к партии, 
к советскому народу, 
взял обязательство: вы
полнить государствен
ный план четвертого го
да пятилетки 26 декаб
ря.

Н А  С Н И М К Е : моя.
тажница Л . В. Соколо
ва. Вместе с коллекти
вом участка электронно- 
оптических систем она 
взяла обязательство вы
полнять план к 20 де
кабря.

j Фото В. Велнкжаннна 
j (Фотохроника ТА С С ). |

ОТЧЕТНЫЕ СОБРАНИЯ В КОЛХОЗАХ
Отчетное собрание состоялось в колхозе 

«Больш евик». На нем обсужден доклад 
председателя правления Б. Р . Иванкова.

I I  докладчик, и выступавшие в прени
ях агроном четвертой бригады В. Т .  Кур
кин. ветфельдшер В . И . Семиглазов. бри
гадир А. П. Недогорок, доярка 3. П . Ка
линина, бригадир овощевод В. А . Маркин 
тракторист В . П. Овчинников, подчеркну
ли успехи, вскрыли недостатки и намети, 
ля  пути подъема колхозной экономики.

Секретарь парткома колхоза имени 
Орджоникидзе Н. И. Чаплыгян от имени 
всех колхозников заявил согласие на 
дальнейшее соревнование.

Присутствующий на собрания дирек
тор шефствующего Цимлянского ремонт- 
но-механкческого завода Я . М . Букреев

сообщил о планах шефов.
Деятельность правлег.ия колхоза при

знана удовлетворительной.
В работе собрании принял участие п 

выступил с речью редактор объединенной 
газеты «Ленинец», члеп бюро райкома 
КПСС В. Н . Аксенов.

Отчетное собрание, на котором с докла
дом выступил председатель правления 
Н. С. Григоренко, состоялось в колхозе 
«К л и ч  Ильича».

Выступившие колхозники говорили о 
планах на четвертый, определяющий год 
пятилетки.

Работа правления признана удовлетво
рительной.

На собраняи выступил с речью заведу
ющий организационным отделом, член 
бюро Р К  КП С С  Н . А. Сасин.
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СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

ВОПРОС ПОДГОТОВЛЕН 
ПОСТОЯННОЙ КОМИССИЕЙ

Исполком Победовского 
сельсовета обсудил два воп 
роса: «Об организации го
рячего питания в школах 
Победовского сельсовета:) и 
« ') состоянии вечернего и 
заочного образования».

Вопросы для обсуждения 
_ готовила комиссия народ- 
’ кого образования, здраво
охранения и культуры. На 
заседание исполкома при
гласили директоров совхо
зов, секретарей партийных 
организаций, директоров 
школ, председателя Воль- 
шовского торгового пред
приятий'

Исполком сельсовета по 
первому вопросу отметил, 
что неплохо организовано

питание школьников в Ми
чуринской, Донской и 
Краснодонской восьмилет
них школах, где сумели 
организовать питание че
рез совхозные столовые.
Но и здесь решены не все 
проблемы.

Почти никакого участия 
в организации горячего
питания школьников не 
принимает Бодьшовское 
торговое предприятие (пред 
седатель предприятия тов. 
Димитров). В школьных
буфетах часто отсутствуют 
многие необходимые про
дукты: колбаса, сливочное 
масло, сырки, бутерброды, 
молоко-

Исполком сельсовета обя

зал председателя Большов- 
ского торгового предприя
тия тов. Димитрова от
крыть школьные буфеты в 
Прогрессовской, Октябрь
ской и Донской восьмилет* 
них школах и улучшить 
снабжение школьников про 
дуктами первой необходи
мости.

Повышение общеобразо
вательного . уровня работа
ющей молодежи, как отме
тил по второму вопросу 
исполком, вызывает серьез
ное, беспокойство в Победов- 
ском сельсовете. Среди мо
лодежи на территории 
сельсовета более 200 че
ловек, не имеющих средне
го образования, а посеща

ют вечерние и заочные 
школы только 60.

Хорошо налажено вечер
нее обучение 'в  Октябрь- 
гкой восьмилетней школе-

В поселке Краснодонском 
почти вся молодежь имеет 
соответствующее образова
ние, а те, кто его не име
ет, посещают заочную шко
лу (директор школы Р. П. 
Коваленко).

Не выполнен план набо
ра в заочные школы в по
селках Победа, Прогресс, 
Мичуринский, а в поселке 
Донском вообще не создана 
заочная школа.

Администрации совхозов, 
партийные и профсоюзные 
организации слабо занима
ются вопросами вечернего 
и заочного образования, не 
всем желающим созданы 
необходимые условия для 
посещения занятий, а педа
гогические коллективы 
школ i не ведут разъясни

тельную работу среди ра
ботающей молодежи-

Проанализировав состоя
ние заочного образования 
в поселке Прогресс, можно 
увидеть следующую карти
ну: здесь не имеют средне
го и восьмилетнего образо
вания 40 работников сов
хоза, из них только 10 по
сещают вечернюю школу.

А многие еше не осозна
ли того, что среднее обра
зование есть жизненная
'Потребность и необходи
мость Не желают повы
шать свой общеобразова
тельный уровень водители 
Б. Скребчук, В. Онегоп,
В- Сазонов, сантехник
A. . Олесов, бухгалтер
B. Утоплова, которые доля: 
ны ходить в девятый 
класс, а Л. Ладояько и 
Н. Русакова должны зани
маться в тестом классе-

Для этих товарищей есть 
хороший пример для под

ражания. Те, кто недавно 
учился в заочной школе, 
сейчас учатся заочно в 
техникумах. Это В. Возне
сенский, Б. Агеев, Н- Дьг 
мочкин, К. Попова.

Повышение общеобразо' 
вательного уровня —  это 
не личное дело граждан, а 
большая государственная за. 
дача. Поэтому исполком 
Победовского сельсовета обя 
зал директоров совхозов 
создать рабочим необходи
мые условия для система
тического посещения заня
тий, разработать мероприя
тия, стимулирующие полу
чение среднего образова' 
ния, а педагогическим кол
лективам школ усилить 
разъяснительную работу 
среди молодежи-

А. АЛАУХ83. 
председатель комиссии 

народного образования, 
здравоохранения и

культуры. .

П О Д  К О Н Т Р О Л Е М -

п р о и зво д ст во  МЯСА

Вместо прибыли
В народе свинью назы

вали крестьянской копил
кой. Так оно и есть, когда 
к выращиванию свинины 
подходят по-хозяйски. Од
нако, этого не скажешь о 
колхозе имени Орджоникид
зе, который специализиру 
ется на свиноводстве-

За январь 1974 года 
здесь пало 60 свиней, 
вынужденно прирезано еще 
SO голов. Общая сумма 
потерь от падежа составила 
в январе 1705 рублей. Это 
довольно внушительная 
цифра.

СТФ 24 1 нанимает боль
шую территорию с целым 
комплексом современных, 
добротных построек. Невда
леке высится кормоцех, 
уютный и теплый домик 
для животноводов- П т -  
лось бы, все создано для 
хорошей работы.

Однако обманчивы пер“ 
вые впечатления. Заведую
щий СТФ Э6 1 Е. В. O r  
мохин завляет, что только 

. за январь пало 48 свиней 
и вынужденно прирезано 
58-

При входе в помещение 
СТФ сразу бросается в гла
за <го, что вода, обрат в 
корытах замерзли, в  кле г 
ках нет подстилки, через 
крышу сыплется снег, по
мещение не утеплено. Та
кие условия содержания 
приводят к  падежу молод
няка, заболеваниям. К  ато
му надо добавить плохое 
кормление. Поросятам да
ют сухую дерть (несмотря 
на то, что в 800 метрах 
размещен 1 механизирован
ный кормоцех, который го
товит пойла, кашу для ко- 

■ ров МТФ -V: 1)
Согласно технологически- 

?rv процессу поросята и) 
свинарника доращивания 
по достижению четырех 
месяцев поступают в от
кормочники. А их в хозяй
стве два.

Еще летом оба откормоч
ника оборудовали калори
ферами. Однако правление 
колхоза, специалисты забы
ли о существовании таких 
установок, не пустили их 
в  эксплуатацию. Б  резуль

тате в откормочниках сы
ро, высокая влажность, 
откормочники не подготов
лены, не утеплены.

Не лучше положение и 
в маточниках. Для поро- 
сят-подсоса в клетках не. 
отгорожены базки. Нет су
хой подстилки, кормушек 
для подкормки молоком, 
жареным1 зерном.

Б рационе ясно записа
но, ■ что поросята-подсос 
должны получать цельное 
коровье молоко 10 кило
граммов до 50-дневного 
возраста, но поросятам оно 
не поступает.

Та же картина и с обра
том .Так, например, брига
диру Е. Самохкну достави
ли наряд на списание 0600 
килограммов обрата. В  дей
ствительности, из указан
ного количества, получено 
всего 2400 килограммов. 
Бригадир всё подписывает, 
а главный зоотехник Н. Г. 
Чернобылов удивленно раз
водит руками —  не знал, 
дескать, такого.

В  рационах свиней от
сутствуют минеральные 
подкормки, (мел, поварен
ная соль, трикольцнйфос- 
фат, минеральные брикеты).

Б  летний период в хозяй 
стве не практикуется вы 
воз свиногоголовья в 
летние лагеря, чтобы 
очистить свинарники, про
извести ремонт. Свиньи не 
видят в волю зеленой мас
сы. I I  так из года в год.

Все это говорит о забы
той отрасли животновод
ства! в колхозе имени Орд
жоникидзе... К  заместителю 
председателя правления 
Г. И- Моисееву мы обрати
лись с вопросом, какие же 
приняты, к должностным ли
цам, виновным в бесхозяй
ственности. меры.

Г. П. Моисеев ответил, 
что удерживали по 10— 15 
процентов с,' зарплаты и 
это составило всего 419 
рублей, а убытки равны 
3 4 5 9 . рублям.

Что же думают по этому 
поводу партийный комитет 
и правление колхоза?

К. ИВАНОВ, 
наш внешт. корр.

Автопоезд 
в пути
Радушно встретили тру

женики мясосовхоза «Ду‘ 
бенцовский» автопоезд, уча
стники которого в ответ на 
призыв тарасовцев про
являю т большую заботу об 
обслуживании животново
дов в период зимовки.

Две автолавки доставили 
необходимые товары, из ко' 
торых большим спросом у 
животноводов пользовались 
теплая верхняя одежда, св!г- 
тсуа, ткани и другое. А для 
продажи передовикам со
ревнования, было доставлено 
три холодильника. Их ку 
пили скотник первого o r 
деления В. Е. Засимчук, 
бригадир молочнотоварной 
фермы второго отделения 
Е. И. Накул и телятница с 
третьего отделения Б. Е. 
Гончарова.

С машиной бытового об
служивания прибыли за
кройщик, часовой мастер, 
парикмахер. Они привезли с 
собой полуфабрикаты одеж
ды, приняли у тружеников 
совхоза заказы, многих об
служили на месте.

А затем инструктор ГК  
КПСС Е. П. Знборов пригла
сил рабочих совхоза по
смотреть концерт-

Все остались очень до
вольны таким визитом. А 
участники автопоезда o r 
правились дальше, ио свое
му маршруту.

А. ПАРАКШЕЕВ,

секретарь парткома 
мясосовхоза 

«Дубенцовский».

Слесаря колхоза «К л и ч  Ильича» Николая Рома
новича Дубилко в хозяйстве называют мастером на 
все руки. Основная его обязанность: ремонт и  регули
ровка топливной аппаратуры. Но и другие работы он 
выполняет квалифицированно я в срок.

НА С Н И М К Е : Н. Р .  Дубилко.

Фото А. Бурдюгова.

ПОЧЕТ 
И УВАЖЕНИЕ

Два с половиной пла
на зерна сдал Добро- 
вольскнй мясосовхоз го
сударству в прошлом 
году. Заслуженные позд 
равления услышали по
леводы в свой адрес на 
вечере, состоявшемся в 
клубе хутора Мокро-Со
леного. В  их числе бы* 
ли награжденный орде
ном Трудового Красного 
Знамени звеньевой-куку
рузовод Е. П. Кузло, 
Н. Т . Пустоваров.

Под названием «Чело
век славен трудом* про
шел вечер, на котором 
мы чествовали передо
вых животноводов сов
хоза. Это телятницы 
Г . И . Попова, М. В . Пе- 
ленкова, чабан В. Т .  
Черев ко, награжденные 
за доблестный труд пра
вительственными награ
дами.

Р. П У С ТО БА Я ,
заведующая клубом^

Мнение специалиста

Я Л О В О С Т Ь  К О Р О В
Ликвидация яловости ко

ров —  одно из важнейших 
мероприятий по увеличению 
поголовья н повышению 
продуктивности скота.

Подсчитано, что в среднем 
содержание яловой коровы 
обходится хозяйству в
150— 180 рублей в год. 
Чтобы правильно организо
вать мероприятия по борьбе 
с яловостью скота, необхо
димо хорошо изучить ее 
причины.

Основным бичом, повы
шающим процент яловости, 
является бруцеллез.

В колхозе «Искра» две 
молочнотоварные фермы, 
где находится ' 640 коров, 
неблагополучны по бруцел
лезу в течение ряда лет. 
145 коров, вследствие пе
ренесенного заболевания, не 
дали приплода в 1973 году.

" Потому-то хозяйство не 
выполнило в прошлом году 
государственный план про
изводства и сдачи молока. 
Па 100 коров здесь получе
но только 60 телят.

Аналогичное положение в 
мясосовхозе «Дубенцов
ский», в  колхозе «Клич 
Ильича», где пришлось 
едать, как бруцеллезных, са

мых продуктивных коров.
Огромное значение в борь 

бе с яловостью коров имеет 
ликвидация заболеваний 
(вибриоза и трихомоназа). 
Переносчиками заболеваний 
являются быкп-производи- 
тели, которых еще содержат 
в стадах. Чтобы этого не 
происходило, надо полно
стью переходить на искус
ственное осеменение.

Олнако, необходимо отме
тить, что Цимлянская стан
ция искусственного осеме
нения за последнее время 
доставляет в хозяйства не
доброкачественное семя.

Перегудам коров способ
ствует еще ряд причин. Не- 
достаточио5 п неполноцен
ное кормление животных, а 
именно: бедность рациона
белками растительного про
исхождения, однообразие 
кормов, отсутствие витамин
ных кормов и минеральной 
подкормки.

Содержание животных в 
холодных, сырых, плохо вен 
гилируемых и освещенных 
помещениях и отсутствие 
прогулок нарушает у них 
обмен веществ.

Отсутствие зоотехниче
ского и ветеринарного конт

роля за воспроизводством 
стада ц запущенность этих 
работ также способствуют 
повышению процента ялово
сти скота.

Сейчас на вооружении 
ветеринарии имеется много 
препаратов, как-то: прозе- 
рин, синестрол, гормональ
ные препараты СЖК к  
КЖ К— все они должны най
ти место в профилактике 
яловости маточного пого
ловья.

Таким .образом, ликвида
ция яловости достигается 
правильным естественным и 
искусственным' осеменением, 
своевременным выявлением 
и лечением больных живот- 

. ных. На высоком уровне 
должны находиться ветери
нарно-санитарная и лечеб
но-профилактическая служ
бы на фермах.

Профилактика и ликвида
ция яловости, бесплодия, 
перегулов коров —  залог 

, увеличения стада и его про
дуктивности.

И. КУЗНЕЦОВ, 
ветеринарный врач 

Цимлянской 
ветлаборатории,



Б О Л Е Е
Ч Е Т В Е Р Т И
В Е К А

«За успешную ■ работу 
не обучению и воспита
нию учащихся», — так 
записано в Почетной 
грамоте .Министерства 
просвещения РС ФСР, 
которой недавно награж 
дена учительница Кали
нинской средней школы 
Мария Федоровна Поно
марева.

Запись предельно лако
нична’ А за нею —  более 
четверти века кропотливой 
работы, верного служения 
прекрасному и благородно- 
му делу воспитания -моло
дого поколения. Только в 
Калининской средней шко
ле М. Ф. Пономарева рабо
тает 22 года.

Мария Федоровна препо
дает математику- На ее 
уроках нет равнодушных 
ц скучающих. Когда она 
объясняет, даже трудный 
материал становится про
стым и доходчивым, ясным 
я  интересным. Педагогиче
ский талант, глубокое зна
ние. предмета, любовь к 
своему делу помогают eij 
разжигать в своих питом
цах интерес к учебе, увле
ченность ею.

I I  где бы ни были ее 
бывшие ученики, с какой 
бы отраслью производства 
они ни связали свою само
стоятельную жизнь, все с 
теплотой вспоминают свою 
учительницу, которая щед
ро дарила им знания, при
вивала жажду к ним.

К. БЫЧКОВ.

М И Н У С И Н С К . С о т р у д н и к и  кр а е в е д ч е с ко го  М узе я  и м е 
ни  Н. М. М а р ть я н о в а  в е д у т  о б р а б о тк у  и 'и з у ч е н и е  с т а р о 
п е ч а тн ы х , и р у к о п и с н ы х  к н и г ,  н а й д е н н ы х  ■ ч у л а н е  дом а 
83-л етней  ж и т е л ь н и ц ы  М и н у с и н с к а  Ф . Я. В е д е р н и ко в о й . 
Н е о б ы ч н ы й  кл а д  с о д е р ж и т  т р и  д е ся ти а  с т а р и н н ы х  к н и г ,  
о т н о с я щ и х с я  к  18 — 19 с то л е ти я м .

НА С Н И М К Е : д и р е к т о р  м узе я  В. А . К о вал ев  (сп р а в а ) и 
с т а р ш и й  н а у ч н ы й  с о т р у д н и к  В. Г. К о вал ев  о с м а т р и в а ю т  
с т а р и н н ы е  н н и ги .

Ф ото Ю. Бармина (Ф отохроника ТАСС).

НАШИ ЛУЧШИЕ ДРУЗЬЯ
, С первого класса' мы со
стоим читателями Цимлян
ской детской районной биб
лиотеки. Сейчас учимся в 
четвертом классе. И будем 
дружить с книгой всегда.

А подружили нас с кни
гой заведующая библиоте
кой Октябрина Александ
ровна Карасева и заведую
щая читальным залом Ни- ' 
на Николаевна Нестсрчук.

Нам очень нравится, 
что по прочитанным кни
гам в библиотеке устраива
ются читательские конфе
ренции, беседы. Работники 
библиотеки подбирают нам 
интересные книги. Есть и 
специальный стенд «Хочу 
все знать», где мы нахо
дим ответы на наши .По

чему?».
В библиотеке тихо, чи

сто, тепло, а работники
всегда приветливы. Мы чув 
ствуем себя здесь, как до
ма.

Когда меняем книги, а 
это бывает один раз в не
делю, Октябрина Александ
ровна задает нам вопросы 
по прочитанному, мы пере
сказываем содержание, и в 
уголке карточки появляет
ся очередная пятерка.

Г. АЗЯКОВА— председа
тель совета отряда;
Л. ВЕРАКСО, Л. САМСО
НОВА, А.КЕДИЧ, Н.СОЛ- 
ДАТКИНА и другие —  
члены совета дружины 
Цимлянской школы-ин
терната N i 1.

В товарищеских судах  .....

С МОЛОДЫХ СПРОС ОСОБЫЙ
Товарищеский суд при 

постройкоме управления 
строительства «Волгодонск 
промстрой» рассмотрел де
ло о хулиганских дейст
виях несовершеннолетних 
рабочих этого участка Вла 
димира Морозова и Алек
сандра Клевцова.

Эти два гонца (рождения 
1956 года) поел, получки 
посетили ресторан «Вол.го- 
Дон». Выпили хмельного.

Здесь же состоялось зна
комство с собутыльником 
Гиевским. Будучи в хмель
ном угаре; двое друзей ста 
ли требовать угощения от

своего знакомого. Послед
ний пригласил их в гости
ницу и угостил шампан
ским.

После распитого шампан 
ского спрос с нового «при
ятеля» удвоили. Дело за
кончилось дракой и посе
щением медвытрезвителя.

Подобный способ требо
вать угощения хмельным 
вошел в привычку А. Клев
цова. После случившегося 
он вновь посетил ресторан; 
требовал от присутствую
щих угощения спиртным. 
И опять был доставлен в 
милицию.

На заседании товарище
ского суда строители осу
дили поступки молодых
рабочих, позорящих честь 
коллектива.

Товарищеский суд объя
вил Владимиру Морозову
и Александру Клевцову 
общественный выговор с 
опубликованием в газете.

При' повторном случае 
хулиганских действий дело 
А. А. Клевцова будет пе
редано в органы прокура
туры.

А. П О П О В И Ч ЕН К О , 
председатель 

товарищеского суда.

ьг j .  . и*  1 а — — —

В СТАНИЦЕ РОМАНОВСКОЙ
ф, РО М А Н О ВЦ Ы  охот 

но посещают станичную 
библиотеку, расположен
ную на втором этаже 
здания Дома культуры. 
Здесь уютно. К услугам 
читателей —  книжный 
фонд. насчитывающий 
около четырнадцати ты
сяч экземпляров, газеты 
и журналы.

В  читальном аале всег 
да людно. Здесь нахо
дится постоянный стенд 
книжных новинок, есть 
подборка литератур» 
для пропагандистов и 
агитаторов, широко пред 
ставлены издания о на
шем родном Донском 
крае.

В абоиементских ящи
ках 1170 карточек. 1170 
любителей и почитате
лей литературы самых 
различных жанров об
служивает библиотека.

•  С У Щ Е С Т В У Ю 
Щ И Й  в станице совет 
пенсионеров состоит из 
девяти человек. Возглав 
ляет его депутат сель

совета Степан Петрович 
Агафонов, a cenpeiap- 
скую часть работы ведет 
Юлия А ф а н а с ь е в н а  

"Командниа. Совет, суще
ствует с 1965 года, он 
оказывает большую по
мощь местному органу 
власти в повседневной 
работе.

Одной из функций, ко
торой занимается совет, 
является забота о пен
сионерах, не имеющих в 
своих семьях трудоспо
собных. С помощью со
вета пенсионеров такие 
семьи обеспечиваются 
топливом, огородами, 
комбикормом для под
собного хозяйства, по
лучают различную быто
вую помощь.

Члены совета не раз 
выступали с добрыми 
починами по благо
устройству родной ста
ницы. по организации 
воскресников и суббот
ников.

ф НА Т Е Р Р И Т О Р И И  
Романовского сельсовета

насчитывается 12 квар
тальных комитетов: де
сять из них в станице 
Романовской н по одно
му — в Лагутниках и 
Парамонове. Комитеты 
являю тся также актив
ными помощниками сель 
ского Совета в решении 
ряда задач.

Члены комитетов мо
билизуют население на 
выполнение обществен
ных мероприятий, уча
ствуют в борьбе с нару
шителями норм общест
венного порядка.

По 20 и более лет 
квартальные комитеты 
возглавляют Матрена 
Федоровна Лемешко. Аи 
на Ивановна Онуфриева, 
Анна Ивановна Тимофе
ева, Елена Ананьевна 
Примерова. У  Ольги 
Агафоновны Струман- 
ской стаж общественной 
работы меньше, но она 
по активности и ревуль- 
тативности работы .не 
уступает ветеранам.

Б. КО С ТИ Н .

ВЕЧЕР 
В ОБЩЕЖИТИИ

Д ля строителей, про
живающих в общежитии 
СУ-31, в январе был про 
веден тематический ве
чер <<По Ленинскому пу
ти ». С, беседой «Ленин 
в воспоминаниях совре
менников» выступила 
заведующая читальным 
залом библиотеки ЛЬ 3 
К- • М. Сидоренко.

С большим внимани
ем строители прослуша
ли лекцию работника 
абонемента библиотеки 
Л.. М. Елисеевой «Ленин 
в  изобразительном искус 
стве».

На этом , тематическом 
вечере был 1 прослушан 
ряд выступ л е и и й
В. И. Ленина, записан
ных на грамофонных 
пластинках, а также 
слушателям прочитали 
отрывки из воспомина
ний его соратников.

М. АЧКАСОВА,
воспитатель.

С П О Р Т

На первенство домоуправления
На катке парка П обеды  

в начале февраля прошли 
соревнования на личное 
первенство домоуправле
ний жилищно-коммуналь
ного отдела химического 
комбината.

В спринтерском беге на 
60 метров в двух возраст
ных группах приняло учас
тие свыше ста спортсменов.

Среди спортсменов млад
шей группы чемпионами 
стали Сергей Бирюков, Сер 
гей Петров и Виктор П о

лунин.

В старшей возрастной 
группе первое место занял 
Владимир Богомаз. Хоро
шие показатели также у  
Сергея Кохана и Николая 
Минишина, занявших со
ответственно второе и 
третье места.

Победители награждены  
ценными подарками.

И . МООР, 
инструктор по спорту 

Ж К О  химкомбината.

Редактор В. АКСЕНОВ.

И З В Е Щ Е Н И Е  
В среду, 13 февраля, 

в 18 часов 30 минут в 
помещении редакции га
зеты «Ленинец» состо
ится очередное заседа
ние литературного объ
единения. На повестке 
дня обсуждение расска
зов Анатолия Лисицы.

Приглашаются все же
лающие.

П Р О И ЗВ О Д С ТВ ЕН Н О М У  

У П Р А В Л Е Н И Ю  

ВОДОПРОВОДНО- 

К А Н А Л И ЗА Ц И О Н Н О ГО  

Х О З Я Й С ТВ А  

г. Волгодонска 
срочно требуются: 
слесари 4—5 разрядов, 
слесари-наладчики 4 — 5 

разрядов,

автослесарь 5 разряда.

Оплата труда повремен
но-премиальная.

Обращаться: г. Волго
донск, управление «Водо
канал». или к уполномочен
ному отдела по использова
нию трудовых ресурсов, 
г. Волгодонск, ул. Лени
на, Л» 45.

С Ш ГР И
I 9

Ж
В т о р н и к , 12 ф евраля

0.00 — Программа пе
редач. 9.05 Утренняя 
гимнастика. 9.20 — Но
вости. 9.30 — «Клуб ки
нопутеш ествий». 10.Й5 — 
Цветнде телевид е н и е.
— Красное вино». Худож е
ственный фильм. 15.13_ — 
Программа передач. 15.20
— Кинопрограмма студии 
. Киевнаучфильм». 1Н.15
— «Очерки истории на
шей Родины ». 1R.45 — 
«О бъектив». 1 7 .1 5 .— К 
50-летию газеты  италь
янских коммун и с т о в  
«Унита». 17.30 — «Твор
чество ю н ы х». 18.00— Но
вости. 18.15 — День До
на. 18.35 '— «П одвиг».
19.10 — Худож ественный 
фильм «К расное вино».

20.15 — Чемпионат СССР 
по хоккею . 21.00 — «В ре
мя». 21.30 — Продолже
ние трансляции хоккея,
22.10 — Концерт. #23.00— 
Новости.

Среда. 13 ф евраля
ООО — Программа пе

редач. 9.03 — Утренняя 
гимнастика. 9.20 — Ново
сти. 9.30 — Для детей.
10.00 — «М узыкальная 
программа по письмам 
зрителей». 10.30 — -К рас 
ное вино». Х удож ествен
ный фильм. 15.10 — Про
грамма передач. 15.15 — 
Программа телевизион
ны х документальны х 
фильмов. 16.15 — «Наука 
— сегодня». 16.45— «Стра 
ннцы творчества писате
ля Юрня Олешн». 17.30—

Для детей. 18.00 — Ново
сти. 18.15 — Сельский 
Дворец культуры ». 18.50
— День Дона. 19.10 — 
Художественный фильм 
«К расное вино». 20.15 — 
Чемпионат СССР по х ок 
кею. . 21.00 — «Время». 
21.30 — Продолж е н и е 
трансляции хоккея. 22.10
— ••Наши сосед и ». 23.00
— Поет Мария Алешке- 
внчуте. 23.30 — Новости.

Четверг, 14 февраля
9.00 — Программа пе

редач. 9.05 — Утренняя 
гимнастика. 9.20 — Ново
сти. 9.30 — «Советский 
характер». 10.00 — «Огни 
цирка». 10.45 — «К расное 
енио».' Художественный 
фильм. 15.15 — Програм
ма передач. 15.20 — До
кументальный фильм.
■ Птицей летящ ие». 16.00
— < Р усская речь». 16.45 — 
-И сследование Восточной 
Сибири» 17.15 — И. Лу- 
ченок. .ком сом ол ьская  
ю н ость». 17.30 — «К олхоз 
. Ленинское* знамя ■ наби
рает вы соту». 18.00 — 
Новости. 18.15 —. Для де
тей. 18.30 —  «Ленинский 
университет миллионов'».
19.00 — День Дона. 19.20
—  «От всей душ и». 21.00

— «Время». 21.30 —  «В 
гостях  у  И. С. К озловско
го» . 22.25 — Чемпионат 
СССР по легкой атлети
ке. 22.55 — Новости.

Пятница, 15 февраля
9.00 — Программа пе

редач. 9.05 — Утренняя 
гимнастика. 9.20 — Ново
сти. 9.30 —у  «Сильные, 
смелые, ловкие». 10.00 — 
Концерт. 10.30— «Как мы 
соревнуемся»^  11.00— Кон
церт. 13.15 — Программа 
передач. 15.20 — Доку
ментальные Фильмы.
16.00 — «Ш ахматная ш ко 
ла». 10.30 — «Птицы ле
са». 16.55 — «Э. Багриц
кий». 17.15 — Встреча 
ю нкоров телестудии «О р
ленок» с 3. П. Троицкой.
18.00 — День Дона. 18.20
— М ультипликационный 
фильм. 18.30 — «М ир с о 
циализма». 19.00 — «Р у с
ский ром анс». 19.35 — 
КичокОмедвя «Насреллин 
в Бухпое». 21.00 — «В ре
мя». 2) .30 — Песни ь-оч- 
политооя Лпкадгя О с-- 
розскогп. 23.10 — Чемпи
онат СССР г.о легкой ат- 
л»Тике. По окончании — 
НО^о т̂п.

Суббота, 16 февраля
9.00 — Программа пе

редач. 9.05 — «Гимнасти
ка для в сех» . 9.20 — Но
вости. 9.30 — «П риходи, 
сказка». 10.00 — «М узы 
кальный календарь». 
10.45 — «Для вас. роди
тели». 11.15 — Концерт.
12.00 — Вам отвечает ми
нистр путей сообщ ения 
СССР Б. П. Бещев. 12.30
— '«З доровье». 13.00 — 
«М узы ка— сегодня». 13.30
— «Больш е хорош и х то 
варов». 14.00 — Чемпио
нат СССР по хоккею .
16.15 — «Очевидное— не* 
вероятное». 17.15 — Про
грамма мультипликаци
онны х фильмов. 17.45 — 
Чемпионат мира по лыж. 
ном у спорту. 18.00 —■ 
Новости. 18.15 — Полити
ческий обозреватель га
зеты  «П равда» Ю. А. Жу
ков отвечает на вопросы  
телезрителей. 18.45— Кон
церт. 19.00 — «На арене 
цирка». 19.30 — Автор- 
екий вечер поэта Евгения 
Евтушенко. 21.00 — «Вое 
мя». 21.30 — Продолж е
ние авторского вечера 
поэта Евгения Евтугаеи» 
ко. 22.30 — «Танцевал^* 
ный зал». 23.00 — «Спей* 
тивяая программа». По 
окончании — Новости.

КОМБИНАТУ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ 

МАТЕРИАЛОВ № 5 
«РОСТСЕЛЬСТРОЯ»

требуются
на постоянную работу г 
инженеры-технологи и ля 

техники-технологи, знако
мые с производством дере, 
вообработки и железобе
тонных изделий, 

бетонщики,
грузчики -  разнорабочие 

на деревообрабатывающий
завод,

экскаваторщик для рабо.
*ы на экскаваторе «Э-302».

Одиноким предоставля
ется общежитие. За справ
ками обращаться в отдел 
кадров бетонного завода, 
или  к уполномоченному 
по трудоустройству г. Вол- 
годонск, ул. Ленина, 45.

Администрация.

Цимлянский райком 
Общества Красного Кре
ста и  администрация 
центральной районной 
больницы выражают глу  
бокое соболезнование 
родным и  близким по 
поводу смерти лучшей 
активистки Общества 
Красного Креста. Почет
ного Донора СССР 

Лукашовой 
Матильды Ульяновны,

НАШ АДРЕС: 847340, 
г. Волгодонск, ул. Совет, 
скал 32-34, редакция газе* 
ты «Ленинец*.

ТЕЛЕФОНЫ: редактора 
29-89; вам. редактора, от
делов партийной жизни и 
сельского хозяйства —  
26-44; ответственного сек
ретаря, отдела писем •— 
2^-24; промышленного от
дела и бухгалтерии— 24-49;; 
корректорской —  26-31 
типографии —  24-74.
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